もりたっ子

毛里田小学校だより 第5号 令和6年7月2日発行



もりたっ子 充実した活動

~6年生修学旅行に行ってきました~

鎌倉~東京キッザニア・国会議事堂



6月4日(火)は、自分たちで決めたコースを班ごとに見学しました。鎌倉の大仏をスタートしゴールの鶴岡八幡宮まで、友達と仲良く協力しながら見学をしたり、小町通りでおみやげを買ったりして楽しみました。5日(水)は、キッザニアでお仕事体験をし、最後は国会議事堂を見学しました。6年生のすばらしいところは、どこへ行っても、気持ちのよいあいさつができるところとしっかりと話が聞けるところです。修学旅行では、班行動など子供たちだけで行動する場面が多くありました。「自分で考え判断し行動する力」が発揮され、生き生きと活動するもりたっ子の姿が見られました。楽しい思い出と貴重な経験ができた修学旅行となりました。



鎌倉の大仏前で記念写真



キッザニア 冷凍食品の工場

~5年生林間学校がんばりました~

東毛青少年自然の家 6月11日(火)・12日(水)



1日目、茶臼山でのチャレンジハイクでは、暑い中でしたが、時間内にゴールできるように友達と協力してがんばりました。日が暮れるころにはキャンプファイヤーが始まりました。炎を囲んでのレクは大いに盛り上がり、クラスダンスの発表は、どのクラスもかっこよく感動的でした。キャンプファイヤーの炎に照らされ、5年生全員の顔がキラキラと輝いていました。2日目のピザ作りも順調に、おいしいピザを友達と味わいました。係の仕事も自分たちで考えて動き本当に立派な5年生でした。疲れたけれど、楽しい思い出と感動がいっぱいの林間学校でした。



かっこいい火の子たち



友達と一緒においしい食事

~6月の朝礼~「いじめ0」

6月の朝礼は、「いじめ0」『ふわふわことばとちくちくことば』の話をしました。

•••お話の一部をご紹介します。

校長先生は、もりたっ子全員が、「いじめ0笑顔100」で、「毛里田小で先生と友達とがんばるぞ。学校へ行くのが楽しみだな。」と思えるような学校にしたいと思っています。お友達がいやがることをするのは、いじめにつながることです。いじめているのを見て、一緒におもしろがったり注意しなかったりするのは、いじめをしているのと一緒になります。「いじめ」は絶対に許しません。大好きな毛里田小で、悲しい気持ちになっているもりたっ子がいることは、とてもつらいことです。もりたっ子のみなさんには、これからも「友達がいやがることはしない正しく強い心」と「困っている子がいたら親切にできるやさしい心」をもってほしいと思います。

みなさんは、『ふわふわことばとちくちくことば』を聞いたことがありますか。 言われてうれしい言葉を『ふわふわことば』といいます。「ありがとう」「上手 だね」「やさしいね」「一緒に遊ぼう」などです。言われて傷つく言葉を『ちく ちくことば』といいます。「ばか」「キモイ」「ウザイ」「死ね」などです。

みなさんから『ふわふわことば』がいっぱい聞こえてくるやさしい毛里田小になったらうれしいです。





【夏休みに向けて】 ***★★★★★★★★★★★**

早いもので、1学期も残りわずかとなりました。4月に入学した1年生もすっかり小学生らしくなり、朝のあいさつやひらがなを書くのが上手です。朝顔が成長するようにどんどん上へ上へと伸びています。最高学年の6年生は、「優しい笑顔と元気なあいさつ」のお手本です。それぞれの学年、また一人一人の成長を感じます。7月は、1学期のめあてを振り返り、子供たち自身が自分のがんばりと努力が必要なところを考えながら、1学期のまとめと楽しい夏休みを迎える準備をしていきます。暑い日が続きますので、引き続きご家庭での健康管理(十分なすいみんや朝ごはん等)をよろしくお願いいたします。

8月31日(土) 毛里田小校庭にてPTA環境整備作業「おやこでくさむしり」が予定されています。もりたっ子親子のご参加をよろしくお願いいたします。(通知は配付済み)

※ 学校生活の様子や学校だよりは、学校のブログでもご覧になれます。